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Ángel Mancera, jefe de Gobierno de la Ciudad de México, descartó que en esta metrópoli haya
la posibilidad de que la verificación vehicular se realice en las agencias automotrices e incluso
aseveró que la Comisión Ambiental de la Megalópolis no ...Agencias no verificarán, sentencia
ManceraEl Universallos 4 artículos informativos »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNFx50HdaZ1rEaecFkOfBHhG306EfA&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779979834542&amp;ei=_jLeWIDPOcHvqAKMhIiIDg&amp;url=http://www.24-horas.mx/mancera-descarta-que-verificacion-vehicular-se-realice-en-agencias/

